

MENSAJE A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA ACERCA DE LOS NUEVOS PLANES DE ESTUDIOS
18-01-2008

Queridos compañeros:

El jueves, 17 de enero, fueron aprobados por el Consejo de Gobierno los nuevos planes de estudio de la Universidad. Culmina así con éxito un largo proceso en el que habéis participado todos y que me llena de satisfacción.

En primer lugar, porque la Universidad Carlos III de Madrid va a ser la primera universidad pública española que ha conseguido adaptar todos sus estudios a las directrices del Plan Bolonia, en el Espacio Europeo de Educación Superior. Esto va a suponer una ventaja futura para atraer buenos estudiantes, al tener nuestros nuevos títulos de grado y postgrado plena validez europea.

En segundo lugar, porque un proceso tan complicado ha sido acogido por todos con responsabilidad, esfuerzo y sacrificios en la búsqueda de un consenso común y de encontrar acuerdos para hacerlo posible. Debemos felicitarnos por el clima de colaboración y compromiso con la Universidad que ha manifestado la comunidad universitaria en estos meses de intenso trabajo y que ha concluido con la aprobación de todos los planes en el Consejo de Gobierno del jueves sin un solo voto en contra.

Quiero recordar el compromiso que hemos adquirido para realizar dentro de dos años la primera evaluación de nuestras titulaciones, contando con las opiniones de reconocidos expertos nacionales e internacionales y la participación de los estudiantes.

Por último, quiero expresar mi agradecimiento a toda la comunidad universitaria y muy especialmente a todos los implicados de manera directa en el proceso -cargos académicos, profesores, estudiantes y personal de administración y servicios-, que han trabajado de manera incansable para conseguir este éxito.

Un fuerte abrazo a todos,

DANIEL PEÑA
RECTOR